concernant les stocks et sur celles se rapportant à la fermeture et à la suppression des usines d'armes chimiques. On a également accompli du bon travail en vue d'établir des lignes directrices pour la création d'un bureau international d'inspection. Le 11 août 1987, l'URSS a déposé un projet, qui s'apparentait beaucoup à celui que les États-Unis avaient soumis en 1984, sur la question des inspections obligatoires sur place. Les Soviétiques acceptaient le principe des inspections par mise en demeure de toutes les usines d'armes chimiques, sans droit de refus pour le pays en cause. Ils proposaient aussi que les équipes d'inspecteurs soient autorisées à pénétrer dans les lieux dans les quarante-huit heures suivant la mise en demeure. (Jusque-là, les Soviétiques avaient exigé le droit de refuser les demandes d'inspection par mise en demeure, et ils n'avaient pas réclamé un délai de préavis aussi court.)

Le 3 octobre 1987, les représentants de quarante-cinq pays sont allés visiter une usine d'armes chimiques à Shikhany, sur la Volga, au sud de Moscou. Ils ont pu y voir dix-neuf sortes de munitions chimiques et un équipement mobile servant à la destruction de tels engins. À la faveur de pourparlers bilatéraux, les deux superpuissances ont convenu qu'une délégation américaine irait à Tchapayesk visiter un centre soviétique de destruction d'armes chimiques, et que des experts soviétiques se rendraient dans une usine d'armes chimiques située à Tooele, dans l'Utah. Ces derniers se sont rendus à Tooele les 19 et 20 novembre 1987, et ils ont alors pu y voir divers éléments des stocks américains. La visite en sol soviétique est prévue pour cette année.

Le 26 décembre 1987, l'Union soviétique a déclaré que la quantité d'agents toxiques qu'elle avait en stock ne dépassait pas 50 000 tonnes et que toutes ses réserves se trouvaient sur son territoire. Dans leurs pourparlers sur les armes chimiques, les deux superpuissances amorceront bientôt des négociations sur l'échange de renseignements.

Après un intermède de dix-huit ans, les États-Unis ont recommencé à fabriquer des armes chimiques pour faire contrepoids à l'arsenal chimique soviétique. Le 16 décembre 1987, ils ont entrepris l'assemblage définitif